

Guten Abend,

heute möchte ich Euch eine kleine Zusammenfassung unseres Wochenendes auf der Messe „Jagen Reiten Fischen“ geben.

Zur Vorbereitung der Messe, haben im Vorfeld verschiedene Treffen zur Abstimmung und Planung stattgefunden. Beispielsweise habe ich die uns vorliegenden Filme der öffentlichen Medien, die Filme der Bürgerinitiative- / LAVT, die Bilder sowie Präsentationen der vergangenen Jahre in einem fast drei stündigen Film zusammengefasst. Diesen Film haben wir dann das ganze Wochenende als Endlosschleife auf einem Bildschirm am Messestand laufen lassen.

Am Mittwochnachmittag haben wir uns den Messestand das erste Mal angeschaut. Der LAVT hatte zu diesem Zeitpunkt soweit schon alles für uns vorbereitet, sodass wir nur noch unsere Banner am Stand befestigen mussten. Vielen Dank an dieser Stelle nochmal an den Landesanglerverband Thüringen e. V. (LAVT), der uns als Bürgerinitiative „Lebensraum Apfelstätt“ die Teilnahme an der Messe ermöglicht hat.

Am Freitagmorgen ab 8:00 Uhr wurde durch Susann, Mario und Jörg die letzten Vorbereitungen für unseren ersten Messetag abgeschlossen.

Der erste Tag selbst lief bestens, Highlight des Tages war der Besuch der Ministerin für Infrastruktur und Landwirtschaft in Thüringen, Susanna Karawanskij. Susann und Micha berichteten über unser Thema des fehlenden Wassers der Apfelstätt, den Stand der Recherche und die direkten Zusammenhänge mit der Westringkaskade. Frau Ministerin Karawanskij sagte uns in diesem Gespräch zu, dass sie mal schaut wie sie uns weiterhelfen kann. Obwohl dieses Thema nicht unter Ihre Verantwortlichkeit fallen würde. Was das bedeutet wird sich zeigen.

Der Samstag sowie der heutige Sonntag, knüpften nahtlos an den Vortagen an. Unser Messestand war sehr gut besucht, wir führten sehr viele und gute Gespräche mit den unterschiedlichsten Besuchern der Messe. Darunter viele Angler die das Thema kannten, aber auch andere Besucher aus ganz Deutschland die bisher noch nichts vom Thema fehlendes Wasser in der Apfelstätt gehört hatten.

Am Samstag konnte ich als Vertreter der Bürgerinitiative „Lebensraum Apfelstätt“ ein Interview mit FISCHEN MIT.DE führen und hier unsere Herzensangelegenheit mehr Wasser für die Apfelstätt platzieren. Das Interview kann Online über den Podcast der Sendung verfolgt werden. Ich werde Euch informieren, wenn die Sendung online ist. Weiterhin erhielt ich das Versprechen, dass nichts des Gesprochenen herausgeschnitten wird. Ob das allen Zuhörern gefallen wird, möchte ich jedoch bezweifeln 😊.

Abschließend möchte ich als Fazit sagen, es waren drei gelungene und medienwirksame Tage, an denen wir sehr viele gute Gespräche geführt und vor allem sehr viel Zuspruch erhalten haben. Viele Besucher versicherten uns Ihre Unterstützung und forderten uns auf unbedingt weiter am Thema dran zu bleiben und weiter Druck zu machen.

Hinzu kommt das es uns persönlich sehr viel Spaß gemacht hat und die vielen positiven Rückmeldungen zeigen wofür wir das ganze machen. Nochmals vielen Dank an Angelica, Micha, Susann, Mario, Reiner, Jörg und Christiane die mit mir zusammen dafür gesorgt haben, dass es ein erfolgreiches Messewochenende geworden ist.

Viele Grüße und einen schönen Abend,



Markus Kaufmann